
■新しい学校を考える会
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■意見要望(付箋)

【建物内部】

・特別支援学級　可動パーテンションがあると良い。

・図書室　電源が取れる場所

・図書室　パソコンで調べたりできるスペース

・図書室　市民が使えるWi-fiスポットがあると良い(安平で使えるところが少ない)

・町民がリモートできる場所があると嬉しい。(早く閉まってしまう場所が多い）

・音楽室ホワイエ　ステージや会場の様子が確認できるモニターがあるといいですね。

・校務センター　夏の日当たりがいい感じですが、クーラーなどは各部屋ついているのか？いないのか？

【外部】

・バスレーン　最低限のロードヒーティングが必要になるのでは。車道・歩道の除雪が大変ではないか。(ボランティア？）

・バスレーンパーキング　職員用、来客、イベント時、収容台数

・駐輪場　駐輪場はありますか？

・グラウンド　グラウンドの照明はどのくらいついているのか？外灯をつけてほしい。

・グラウンド　グラウンドが校舎から遠いので時計があるといいですね。

・敷地外　公営住宅跡地　駐車場利用ならば学校への動線は？

・グラウンド　陸上と野球は同時に使えないのね。陸上は今上厚真を使っている。→メニューで考えてうまいこと調整出来たらいいな。

■質疑応答

・子どもたちのための予算とわかっているが、一般の人たちが利用できる散歩道を整備してもらいたい。

・駐車場について、田舎なのでみんな車で来ることとなる。駐車台数の確保を頂きたい

　→各部署とも協議し公営住宅跡地を駐車場として計画を進めている。(永桶)

考える会の感想・意見

・都会の人からすると自然観察会素晴らしいと思うが地元の人からするとあたりまえすぎて良さがわかりずらい。

・立派な設計図に感動している。ダイレクトにできることを息子と考えてみたい。

・スズランの丘に入りたいと思う場所を作ってほしい。

・形になってきて感動している。

・子どもたちが伸び伸びできるような遊び場がたくさんあって良い。

・熱がこもっていて素敵な学校になる。

・コロナの影響をクリアできるか気になっていたが色々説明を聞いて安心できた。菜園で食べられるものが色々な収穫できると良い。

・スズランの丘、地域の交流が楽しみ。地域の人たちとのコミュニケーションで生徒に学んでもらいたい。ICTの可能性にも期待している。

・いい学校を作っていただきたい。そして色々な人が来てくれることを望む。

・素晴らしい学校を作って頂きたい。地域に愛されるような学校になってほしい。

・色々な思いが詰まった学校。こういう学校に通える生徒が幸せだと思う。安全な学校にしてもらいたい。

・被災して仮設学校に通う生徒と、火災で学校に通えなかった幼いころの自分と被る。一日も早い学校建設を望む。


